

YFU NEWS 95

TRIMESTRIEL > avril, mai, juin 2023



Éditeur responsable : Jean-Paul BONNIVER, rue de la Station, 73-75, 4430 Ans (Liege) Dépôt Liege X P705141





Eduquer les jeunes à voir dans l'autre son prochain, c'est bien là le but que nous poursuivons en permettant à nos étudiants de partir à l'étranger !

Chers amis, chères familles, chers jeunes,

Voici venu le temps pour moi d'écrire quelques lignes pour votre YFU News trimestriel. Je prends plaisir à rédiger ce petit mot, même si l'inspiration ne me vient pas toujours si facilement, ça reste un exercice très intéressant. Je finis souvent par trouver dans l'actualité des éléments qui peuvent résonner avec le travail de notre organisation.

Malgré les mauvaises nouvelles qui paraissent se succéder, il y a quand-même quelques éléments positifs que l'on peut retirer et dont on peut s'inspirer. Nous avons par exemple le conflit ukrainien, qui même s'il a connu son premier anniversaire, nous a permis de voir une belle solidarité entre les peuples européens, mais pas que. Aussi, le terrible tremblement de terre qui a eu lieu en Turquie et en Syrie, qui a donné lieu à un élan de solidarité assez énorme. Tout cela nous montre que, malgré les difficultés et les actualités moroses, l'humain est capable certes du pire, mais surtout du meilleur. Eduquer les jeunes à voir dans l'autre son prochain, au-delà de la langue, de la distance, c'est bien là le but que nous poursuivons en permettant à nos étudiants de partir à l'étranger.

Même si au vu des températures que nous avons connues en février, on préférerait rester chez soi au chaud et se mettre en hibernation, l'actualité de YFU foisonne comme à son habitude, et notre personnel ainsi que les bénévoles sont à pied d'œuvre pour continuer à encadrer les jeunes. Février et ses vacances de Carnaval, c'est avant tout la période du voyage à Paris, expérience riche et attendue, un vrai « highlight » de l'année en Belgique, dont nous recevons chaque année de nombreux clichés. Mais après que les jeunes se soient amusés, les bénévoles se rassemblent lors de la Mise au Vert pour travailler ensemble sur un sujet qui tient à cœur à notre bureau, afin de rassembler des pistes de travail, car, comme on le sait bien, il y a toujours plus dans deux têtes (ou plus) que dans une. Les départs de cet été sont aussi en pleine préparation, on ne peut pas dire que ça chôme chez YFU !

Pour finir, je vais passer à quelque chose de plus personnel. Ce mois de mars 2023 est assez important pour ma famille, car nous allons, enfin, emménager dans une maison. Et cela m'a fait penser à YFU. En effet, nous allons devoir « apprivoiser » un nouveau chez-nous, découvrir un nouveau cadre de vie, de nouvelles personnes, une nouvelle commune, etc. Ce qui, toutes proportions gardées et sans la barrière de la langue, peut se rapprocher de ce que vit un étudiant qui atterrit dans sa famille d'accueil. Il nous faudra aussi nous adapter à ce nouvel endroit, s'ouvrir à l'inconnu et accepter que l'on ne puisse tout maîtriser. Mais j'ai confiance que tout cela se passera bien et que nous pourrions nous intégrer dans notre nouvelle communauté. Après tout, n'ai-je pas été étudiant d'échange ? Et peut-être pourrais-je un jour, qui sait, rendre la pareille en ouvrant les portes de cette maison à un jeune qui voudra découvrir notre pays ?

Bonne lecture,



Jean-Paul Boniver
Président du CA

SOMMAIRE

IMMERSION

4 Une année d'échange incroyable

ACCUEIL

6 Une année d'accueil riche en partage de culture

8 Sur les traces de Marie-Antoinette et Eugénie

VOLONTARIAT

9 Nouveautés digitales

10 Mise au vert 2023

ACTU YFU

12 Assemblée générale

13 2023 : année de relance de YFU

14 AGENDA



YFU BRUXELLES-WALLONIE
Programmes d'Echanges Interculturels

Éditeur responsable : Jean-Paul BONIVER · rue de la station, 73-75, 4430 Ans (Liège) · tél. +32 4 223 76 68 · info@yfu-belgique.be

Rédacteur en chef : Rostand TCHUILIEU · **Coordinatrice :** Justine KINET · **Graphisme :** kinet.graphisme@gmail.com

Ont collaboré à ce numéro : Rostand TCHUILIEU, Deborah TEXIER, Mégane DENIS, Sophie RAWET, Pauline WINANT, Naëlle CRISTOFALO, Justine KINET, Laura Coia, nos familles d'accueil et tous nos étudiants internationaux.



Une année d'échange...

Une chose que j'ai retenue jusqu'à maintenant, c'est qu'il ne faut pas hésiter à dire oui à chaque activité proposée. Parfois, il ne faut pas que j'attende que quelqu'un me propose une sortie. Il faut aussi proposer des activités et ne pas toujours attendre que les autres fassent la démarche.

Maintenant 7 mois que je suis arrivée aux Etats-Unis et je n'en reviens toujours pas qu'il ne me reste que 3 mois pour profiter des incroyables personnes que j'ai pu rencontrer jusqu'ici ! Je m'appelle Amandine, j'ai 18 ans. Cette année scolaire 2022-2023, j'ai décidé de vivre « le rêve américain » pour 10 mois. Je suis placée en Pennsylvanie, dans une famille incroyable. Elle se compose de Kristi et Jay ainsi que leurs enfants, Harper (15 ans) et Mason (18 ans). Je vais dans la même école privée qu'eux ainsi que ma maman d'accueil, car elle y travaille en tant qu'enseignante.

Chaque matin, je me rends en cours en voiture avec ma maman et ma sœur d'accueil. Bien que mon école soit petite, je m'y plais super bien ! Nous sommes au total 18 seniors, alors que dans certaines écoles publiques des US, ils sont plus de 300 seniors en High School. Ne pas avoir une grande classe et une grande école m'a permis de facilement créer des liens avec des élèves de différentes années. J'ai aussi l'opportunité de faire des activités avec des élèves Lower School et Middle School, car mon école n'est pas seulement une Upper School. Je n'ai pas de match de football américain dans mon école, mais grâce à un weekend d'orientation organisé par mon organisation aux US, j'ai pu rencontrer une étudiante d'échange allemande qui vit à 40 min de chez moi et qui est dans une école publique. Elle m'a invitée à un des matchs de football de son école pendant l'automne.

Mon école est partenaire avec une école publique pour les sports, ce qui nous permet de pouvoir nous inscrire à des sports comme le

cheerleading, le football américain, le hockey sur gazon ou encore le bowling. Les sports fonctionnent par saison. Pendant l'automne, je me suis inscrite dans l'équipe de volley de l'école partenaire à la mienne ce qui m'a permis de rencontrer des personnes en dehors de l'école. J'ai dû passer des sélections pour être reprise dans l'équipe. Nous étions 25 sur 40 à avoir été sélectionnées. Du lundi au vendredi, j'avais entraînement ou parfois 3 matchs par semaine et entraînement les autres jours. Pour la saison d'hiver qui s'est terminée début avril, je m'étais inscrite dans l'équipe de basket de mon école. Si on m'avait dit avant que je commence mon année, que je m'inscrirai dans une équipe de basket aux US, je n'y aurais jamais cru ! J'ai passé les meilleurs mois de ma vie pendant ces 3 mois et demi de basket. Ce n'était pas seulement le sport qui me plaisait, mais l'ambiance et les personnes dont j'ai fait la connaissance. Six jours par semaine, je me rendais à l'entraînement ou aux matchs quand il y en avait. Certains jours, j'allais à l'école à partir de 7h30 et je ne rentrais chez moi que vers 23h. Malgré le temps que le basket m'a pris, je n'oublierai jamais les souvenirs que je me suis créés. Maintenant, pour la saison de printemps, je me suis inscrite dans l'école partenaire à mon école pour l'athlétisme. Je me réjouis d'y retourner, car je vais pouvoir revoir des amies du volley.

Comme vous l'avez compris, la plupart de mon temps est occupé par les sports auxquels je m'inscris. Mes weekends sont occupés par des sorties avec mes amis ou quelques fois avec ma famille d'accueil. Avec mes amies, on aime prendre la voiture et passer nos soirées chez





Target ou aller tester les nouveaux cookies chez Crumble Cookie. On essaye de choisir un endroit différent pour manger le soir, pour que je puisse tester le plus de restaurants différents possible. Ensuite, on rentre souvent chez l'une d'entre nous pour passer la nuit. Les filles de ma classe aiment organiser des soirées pour les occasions spéciales comme par exemple la Noël, le Nouvel An ou le Super Bowl. Mes parents d'accueil aiment qu'on se garde une soirée du weekend pour manger en famille. Souvent, mon papa d'accueil nous prépare un super bon dîner ou alors on va s'installer dans un restaurant. Pour Thanksgiving et Noël, nous sommes restés à la maison en cuisinant des bons repas en famille. C'était délicieux. Le matin de Noël, on s'est tous réveillés pour ouvrir les cadeaux et pour manger un bon petit-déjeuner de Noël.

Une chose que j'ai retenue jusqu'à maintenant, c'est qu'il ne faut pas hésiter à dire oui à chaque activité proposée. Parfois, il ne faut pas que j'attende que quelqu'un me propose une sortie. Il faut aussi proposer des activités et ne pas

toujours attendre que les autres fassent la démarche. Aller simplement chercher une glace avec une amie ou regarder un film à la TV avec ma famille d'accueil m'a permis de renforcer les liens. Je suis contente d'avoir surmonté ma peur et de m'être inscrite à des sports que je n'avais jamais pratiqués. Les sports m'ont permis d'élargir mon cercle d'amis.

En bref, il ne me reste que 3 mois et j'ai l'impression que mon année vient à peine de commencer. Mon année m'a déjà donné des défis personnels, comme faire un discours devant toute mon école, commencer un sport auquel je n'y connaissais rien, m'habituer à certaines habitudes américaines, vivre loin de ma famille et de mes amis pendant les fêtes... Je m'imaginais de moins en moins dire au revoir à toutes ces personnes incroyables que j'ai rencontré jusqu'ici. Je suis de plus en plus convaincue que partir 10 mois à l'étranger restera pour toujours et à jamais, l'une des meilleures décisions de ma vie.

Amandine



**L'une des
meilleures
décisions
de ma vie.**



Témoignage

« Nous vivons une année magnifique riche en partage de cultures. »

C'est vraiment une chouette expérience d'avoir deux étudiants d'échange dans une même famille. C'est rassurant pour eux et ils peuvent s'entraider.

Cette année, nous avons tout d'abord décidé de ne plus accueillir car nous avons passé l'année dernière avec Alison et celle d'avant avec Ana, et nous souhaitions faire une « pause ». Mais en regardant par curiosité les présentations des prochains étudiants d'échange nous avons eu un vrai coup de cœur pour le profil de Natalie et plus particulièrement la lettre qu'elle avait écrite. Après quelques jours de réflexion, la décision de prolonger l'aventure une année de plus était prise !

Quelques jours avant l'arrivée de Natalie, je savais que Pedro, un autre étudiant d'Equateur, cherchait toujours une famille. Alors j'ai envoyé son profil à tous mes contacts en espérant pouvoir trouver une famille à ce jeune garçon qui me paraissait fort sympathique ! Je fus très surprise de recevoir une réponse positive de ma belle-sœur, elle pouvait l'accueillir au moins

pour quelques jours en urgence et plus si affinités... Nous sommes donc allés tous ensemble les chercher à l'aéroport. Et pour bien démarrer l'aventure, nous avons mangé le plat typique liégeois, les frites boulettes sauce chasseur !

Après une semaine, Pedro était déjà bien intégré dans sa famille et elle a pris la décision de le garder pendant toute son année d'échange. Eric, le papa d'accueil, était le plus réticent à accueillir car tout cela s'était fait un peu dans la précipitation. Mais finalement, il a eu comme les autres membres de la famille, un vrai coup de cœur pour le jeune étudiant.

Nous avons pu inscrire Natalie et Pedro dans la même école, mais ils ne sont pas dans la même classe afin de faciliter leur intégration. Ils se sont fait facilement beaucoup d'amis. Ils ont tous les deux ce côté très chaleureux et sociable de l'Amérique latine.

Nous les avons inscrit chacun dans un club de football, Natalie à Elsaute et Pedro à LaMinerie. Natalie est une jeune fille très rigolote et sociable qui aime beaucoup s'amuser, faire du shopping (beaucoup de shopping !) et le Mac-Donald ! Elle ne savait presque pas parler français en arrivant et après 6 mois, elle comprend toutes nos conversations et le parle déjà bien, même si dans ses phrases, il n'est pas rare d'entendre quelques mots d'anglais. Ses petites expressions nous font bien rire. Elle a déjà beaucoup voyagé (Amsterdam, Malte, Maastricht, Paris et plusieurs villes belges). Elle s'entend très bien avec nos deux filles de 10 et 15 ans mais également avec nos nièces et notre neveu.



Pedro est un jeune homme sociable, très charmant et attachant. En arrivant, il parlait déjà un peu français, mais à présent il le parle vraiment très bien ! Il est toujours curieux de tout découvrir. Même s'il a su un jour avant son arrivée en Belgique où il allait séjourner, il s'était déjà renseigné sur le village de Clermont et sur la province de Liège. Il ne reste jamais sans rien faire, il a déjà beaucoup voyagé (en Tchéquie, en Allemagne, à Barcelone, Maastricht, Paris et de nombreuses villes belges). Il s'est très bien intégré et il est souvent avec Clément, son frère d'accueil. Il se sent tellement bien ici qu'il pense faire ses études supérieures à l'Université de Liège l'année prochaine. Il est allé la visiter avec l'école et il a été ébloui par le département de biologie.

C'est vraiment une chouette expérience d'avoir deux étudiants d'échange dans une même famille. C'est rassurant pour eux et ils peuvent s'entraider. Et pour nous ce sont toujours de bons moments de partage !

Nous nous sommes souvent retrouvés tous ensemble pour des repas, des fêtes, des matchs de foot,... On s'entraide également lors des trajets pour leurs sorties et leurs activités.

Bref, nous vivons une année magnifique riche en partage de cultures.





Sur les traces de Marie-Antoinette et Eugénie

Paris, quelle merveilleuse destination pour pratiquer cette belle langue de Molière qu'ils apprennent depuis 6 mois maintenant dans les familles d'accueil.

Ce fut en ce dernier jour de pluviôse de l'an de grâce deux mil vingt-trois, que nous quittâmes notre belle principauté liégeoise pour nous rendre à Paris, accompagnées par les 28 étudiants internationaux, quelques sœurs d'accueil et d'une kyrielle d'alumni, tous plus sympathiques les uns que les autres.

Paris, quelle merveilleuse destination pour pratiquer cette belle langue de Molière qu'ils apprennent depuis 6 mois maintenant dans les familles d'accueil.

Nous fûmes reçues par Marie-Antoinette en personne dans son petit salon jaune du Grand Trianon à Versailles. Son accueil fut chaleureux et après un petit entretien en sa compagnie, elle nous proposa la visite de son magnifique château, non sans nous expliquer la bonne manière de saluer le peuple lorsque nous le rencontrions.



Elle nous accompagna ensuite vers sa capitale. Point de carrosse pour nous déplacer, la ville se découvre maintenant à pied et dans un véhicule souterrain qu'on appelle désormais métro, très répandu à Paris.

Nous eûmes alors l'extrême honneur de rencontrer Eugénie, épouse de Napoléon III. Elle émit un jour l'idée de construire un nouvel opéra et demanda qu'on organisât un concours du meilleur projet. Ce fût Charles Garnier qui remporta

le concours et construisit ce joyau d'architecture. Eugénie se fit un plaisir de nous guider, de nous raconter comment se déroulent les représentations. Eugénie était dans son élément, férue de musique, la beauté des lieux la mettait en joie et elle nous le transmet si bien.

Le reste du séjour fut consacré à la visite d'autres monuments et musées. Marie-Antoinette, de retour parmi nous, nous proposât une visite guidée pédestre du jardin du Palais Royal aux Champs Elysées en passant par le Louvre et le jardin des Tuileries. Elle agrémenta sa visite de nombreuses anecdotes qui jalonnèrent son existence. Nous terminâmes alors notre journée face à la Tour Eiffel illuminée.

Le quatrième jour de ventôse, nous dûmes prendre congé et regagner nos belles provinces.

Quelques semaines plus tard, toujours sous le charme de ce séjour, nous désirons remercier Mégane pour l'organisation de ce voyage, ainsi qu'Eugénie et Marie-Antoinette qui se reconnaîtront certainement. À l'année prochaine !

Véronique et Sabine, les bébés délégués du Bévé.

PS : toute erreur de chronologie dans la narration est bien évidemment voulue.



Nouveautés YFU dans le digital...

YFU se lance sur

Suivez-nous sur Tiktok !

Abonnez-vous à notre compte Yfubelgique pour suivre tout au long de l'année les aventures de nos volontaires, nos étudiants internationaux et nos étudiants belges en immersion à l'étranger.

@Yfubelgique



Nouveau site internet

www.yfu-belgique.be



YOUTH FOR UNDERSTANDING
YFU Bruxelles-Wallonie



[YFU BRUXELLES-WALLONIE](#) [ETUDIER À L'ÉTRANGER](#) [FAMILLES D'ACCUEIL](#) [VOLONTARIAT](#)
[ÉCOLE](#)

[QUI SOMMES-NOUS ?](#) [L'ÉQUIPE](#) [NOS PARTENAIRES](#) [COME TO BELGIUM](#) [ESPACE PRESSE](#) [YFU NEWS](#)



ETUDIER À
L'ÉTRANGER

ACCUEILLIR UN
ÉTUDIANT

VOLONTARIAT



Mise au vert 2023 : La création d'un club alumni

Pour la première fois durant une Mise Au Vert, nous accueillons des familles d'accueil ; l'occasion pour elles de vivre l'envers du décor de YFU.

Une fois n'est pas coutume, il m'a été demandé de rédiger un article sur notre Mise Au Vert annuelle. Je me suis alors mise à songer à tous les bons moments passés ensemble ainsi qu'aux nouveautés, belles rencontres et retrouvailles réalisées. En effet, pour la première fois durant une Mise Au Vert, nous accueillons des familles d'accueil ; l'occasion pour elles de vivre l'envers du décor de YFU et voir la fabuleuse mécanique articulant les investissements de chacun pour former un ensemble cohérent, soudé et porteur de valeurs.

Nous avons également eu la chance d'accueillir des volontaires venus de France et de Flandre ; l'occasion pour chacun de s'inspirer des bonnes pratiques de l'autre. Je tenais d'ailleurs à les

remercier d'avoir effectué le déplacement tout comme les familles d'accueil mais également tous les volontaires et membres du bureau présents durant ces deux jours.

Un grand chantier nous attend quant à la mise en place du club alumni (car oui, pour les absents il s'agissait du thème de cette année) mais grâce à vos idées, votre énergie et votre investissement, plusieurs réflexions pertinentes ont émergé pour mettre en place les fondations de ce club.

Il ne me reste plus qu'à mentionner les moments informels passés ensemble (finalement, la Mise Au Vert c'est un thème mais c'est aussi et surtout l'occasion de se retrouver...) grâce à l'escape game nous ayant permis de renforcer notre



Sophie Rawet
Détachée pédagogique

cohésion ou encore ce beau moment de partage autour de notre gigantesque tablée au restaurant pour ne citer qu'eux. De beaux souvenirs !

Somme toute, l'analyse de l'évaluation de ce week-end a permis de mettre en lumière un élément ayant fait l'unanimité : l'esprit de famille. Malgré nos différences, c'est véritablement la convivialité de ces moments qui a marqué les esprits.

Alors, pour votre investissement, pour ces moments de partage, merci et bravo !

Sophie Raway
(DP)



Assemblée générale

Les membres sont invités à l'Assemblée générale annuelle statutaire qui aura lieu le **samedi 3 juin 2023 à 9h30 précises** au bureau YFU, rue de la Station 73, 4430 Ans.

Pour des raisons d'organisation et d'accès, une inscription préalable est très souhaitable

Ordre du jour :

1. Approbation du compte rendu de l'AG du 7 mai 2022
2. Situation générale de l'association et perspectives d'avenir
3. Synthèse des activités de l'an dernier et prévisions pour cette année
4. Examen des comptes de l'exercice écoulé et approbation des prévisions budgétaires pour le prochain exercice
5. Décharge aux administrateurs
6. Situation des administrateurs
7. Élection de nouveaux administrateurs
8. Divers

Pour rappel, voici ce que prévoient nos statuts concernant les membres :

« Article 5 :

L'association «YFU» se compose uniquement de membres effectifs. (...)

Peuvent devenir membres :

- a) les étudiants qui vont partir ou qui sont partis à l'étranger dans le cadre d'un des programmes de l'association, ainsi que les membres de leur famille;*
 - b) toutes les familles d'accueil qui ont participé ou participent au programme de l'association;*
 - c) toutes les personnes, en dehors de ces différentes catégories, qui s'intéressent à la finalité de l'association.*
- Leur affiliation est acceptée par le conseil d'administration. »*

Les personnes répondant à un de ces critères qui n'ont pas manifesté le souhait de devenir membre peuvent le faire à cette occasion, au moyen du talon réponse ci-dessous.

Pour le Conseil d'Administration, Jean-Paul BONIVER – Président



TALON RÉPONSE

À renvoyer par courrier, fax ou e-mail au bureau de Liège (voir dernière page)

Je soussigné

• Assisterai – N'assisterai PAS à l'Assemblée générale du 3 juin 2023 (1)

Dans la négative, je donne procuration à

pour m'y représenter.

• Je suis membre de YFU Bruxelles – Wallonie ASBL. (1)

Je ne suis pas encore membre de YFU Bruxelles – Wallonie ASBL mais je souhaite le devenir

• Je suis – Je NE suis PAS candidat pour un mandat d'administrateur. (1)

À, le 2023

2023 : Année de relance de YFU

La mission de YFU étant résolument optimiste, nous avons plus que jamais un rôle à jouer pour contribuer à trouver des solutions face à ces défis mondiaux.

En 1951, lorsque notre mère fondatrice Rachel Andresen avait lancé la première initiative d'échange éducatif, elle déclara dans la foulée : «Le travail de YFU est de s'assurer que les lumières ne s'éteignent plus jamais.» Cette déclaration nous a permis tout au long de ces années de construire et de pérenniser notre projet associatif et nos activités dans le monde.

Cependant, depuis le début de la période post-covid, nos activités et nos programmes ont été mis à l'épreuve, cela nous a obligé à revisiter notre ADN afin de ne pas trahir cette vision qui a permis de former des générations de CRACS. Durant toutes ces années, nous avons construit des ponts, contribuant ainsi à la promotion de la tolérance et à la compréhension mutuelle des peuples.

Il y a un an que la crise ukrainienne a démarré et, au moment où j'écris ces lignes, nul ne peut prédire quand cette guerre prendra fin. On a compris aujourd'hui pourquoi nos parents et grands-parents parlaient de la paix comme d'un luxe tant nous assistons aux dégâts et à la misère que génère cette guerre. Comment réagir face aux pertes humaines ? Aux inflations ? Aux famines ? Aux déplacements des populations ? Aux crises énergétiques ? Aux crises diplomatiques, etc.

La mission de YFU étant résolument optimiste, nous avons plus que jamais un rôle à jouer pour contribuer à trouver des solutions face à ces défis mondiaux. Nous avons pour nous, la « flamme » que nous portons dans nos valeurs. Nous devons toujours nous rappeler que c'est pour éviter de nouvelles guerres mondiales que Rachel Andresen avait créé YFU. Nous sommes donc mieux placés pour offrir une résolution pacifique aux conflits globaux. Nous devons continuer de faire le plaidoyer de la tolérance, de l'ouverture au monde et de la compréhension mutuelle. C'est pourquoi nous accordons une importance sur la qualité du contenu pédagogique de nos activités et de nos échanges culturels et linguistiques.

L'année 2023 sera naturellement une année charnière pour YFU sur plusieurs domaines.

1. Dans sa reconstruction suite aux déséquilibres subis au sein du réseau à la sortie du covid : il faudra reconstruire et réorganiser tout le réseau YFU ainsi que les bureaux nationaux afin de reprendre le niveau suffisant pour soutenir nos activités et continuer d'offrir la possibilité à un maximum de jeunes de bénéficier de nos programmes d'échange.
2. Organisation d'utilité publique dans le secteur de la jeunesse : pour ce qui nous concerne en Wallonie, notre pouvoir subsidiant prendra cette année 2023 comme année de référence pour nous accorder notre agrément.
3. Promouvoir et contribuer à la solidarité mondiale.
4. Offrir un espace aux jeunes pour qu'ils puissent s'exprimer et conduire en toute autonomie les projets dans toutes les structures de l'organisation.

Le plan de relance amorcé l'année passée doit résolument se poursuivre afin que YFU continue de peser dans les défis mondiaux futurs et ce, par les jeunes et pour les jeunes



Rostand Tchuilieu
Directeur YFU
Bruxelles-Wallonie

Agenda

AVRIL

Mercredi 5

Séance d'information immersion - 15h à 17h
Rue de la Station, 73-75 - Ans

Dimanche 16

Méga 15 km de Liège métropole

Vendredi 21
au dimanche 23

Week-end Candidats
Auberge de jeunesse 3 fontaines

Jeudi 27

Séance d'information accueil - 15h à 17h
Rue de la Station, 73-75 - Ans

MAI

Mercredi 3

Séance d'information immersion - 15h à 17h
Rue de la Station, 73-75 - Ans

Vendredi 19
au dimanche 21

Re-entry des étudiants internationaux
Auberge de jeunesse 3 fontaines

Jeudi 25

Séance d'information accueil - 15h à 17h
Rue de la Station, 73-75 - Ans

JUIN

Mercredi 7

Séance d'information immersion - 15h à 17h
Rue de la Station, 73-75 - Ans

Jeudi 15

Séance d'information accueil - 15h à 17h
Rue de la Station, 73-75 - Ans





Si vous ne souhaitez plus recevoir le YFU News, vous pouvez vous désabonner en envoyant un email à l'adresse : promedia@yfu-belgique.be



YFU BRUXELLES-WALLONIE
Programmes d'Echanges Interculturels

make
the **World**
your home



YFU BRUXELLES-WALLONIE
Programmes d'Echanges Interculturels

YFU Bruxelles-Wallonie asbl

Rue de la Station, 73-75 | 4430 Ans (Liège)
Tél. +32 4 223 76 68
info@yfu-belgique.be | www.yfu-belgique.be



YFU Bruxelles-Wallonie asbl

est une Organisation de Jeunesse reconnue par la Fédération Wallonie-Bruxelles

YFU Bruxelles-Wallonie asbl

est agréée par le Forem dans le cadre du volet langues du Plan Marshall



EEE-YFU
European Educational Exchanges
Youth for Understanding

